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令和５年 第１３回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和５年８月３日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  秋 葉 知佳子

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  竹 田 暢 之

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     書 記  渋 谷 美 月

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    秋 葉 知佳子

生涯学習課長    太 田   晃

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    内 田 大 輔

  庶務課長      小 林 正 明

  学務課主幹     新 保   友

  指導課長      丸 山 陽 一

学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校副主幹   遠 藤 幸 可

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第１２回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）８月行事予定について

井上教育長   ８月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が
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あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）教育財産の用途廃止について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

宿谷委員    土地と建物を一緒に売却するということか。

中央図書館長  具体的な売却方法については、関係各課と調整中の段階である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課主幹が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

井上教育長 議案第９４号及び議案第９５号は議会案件のため、また、議案第９８号は

人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第９４号、議案第９５号及び議案第９８号は秘密会

で行う。

【上 程】

井上教育長   議案第９６号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。

【説 明】

学務課主幹   （学務課主幹が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第９６号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。
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【上 程】

井上教育長   議案第９７号「川口市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則に

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課主幹   （学務課主幹が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    具体的に、どのような点が変わるのか。

学務課主幹   大きな変更点としては、勤務管理システムを使用することで、出勤簿への

押印を省略できるようになることである。また、休暇の種類によっては、書

類の提出も併せて必要となるが、休暇の申請もシステムで行うこととなる。

菅原委員    例えば年次休暇を受ける場合は、現在は紙で校長に届け出をしているかと

思うが、これがシステム上にて完結するようになるということか。

学務課主幹   年次休暇については、ご質問の通りである。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

井上教育長   議案第９７号「川口市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則に

ついて」を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）第１６回川口ツーデーマーチについて

【説 明】   （スポーツ課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）第４１回川口マラソン大会について

【説 明】   （スポーツ課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

宿谷委員    参加料に変更はあるのか。

スポーツ課長  令和４年と同額であるが、委託料や、警備員に係る人件費などの高騰によ

り、令和４年に値上げをしたものである。値上げ前は、近隣市と比べ低い金

額であったが、値上げしたことにより近隣市と同程度の金額となっている。

なお、高校生以下の参加料については、令和４年に値上げをせず、変更をし

ていない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後１時４３分）


